

# さんさん太陽



2021. 12. 17 NO.35

## もうすぐ冬休みです!!

後期に入ってから行事が立て続けに実施され、気が付けば来週から冬休みです。子ども達はこれまでの学習や行事を通して大きく成長してきました。そして、冬休みが明けたらあと2か月ほどで4年生です。4年生に向かうという見通しをしっかりと子ども達にもたせながら、冬休み前ラスト1週間を有意義に過ごせるように、子ども達の成長を支えていきたいと思えます。

### 学習用具などを持ち帰ります

冬休みに向けて、以下の学習用具を持ち帰ります。特に、お道具袋の中身で足りない物がないかは、実際に使っているお子様がよくわかっているはずです。(のりがない、ハサミが切れにくいなど)なるべくお子様と一緒に確認をして、必要に応じて補充したり、買い足したりしていただきますようお願いいたします。また、必要に応じて学習用具を持ち帰るための袋などがあると便利です。いつでも使えるよう、カバンに入れておくとも良いかもしれません。

お道具袋

上ぐつ

なわとび

体育ぼうし

(入れる袋をご用意ください)

(洗たく、ゴム紐の確認をお願いします)

### 大そうじがあります

22日(水)は大そうじです。ぞうきんを使って汚れたところをふく作業があります。汚れてもよい服そうじで来ることをおすすめします。

また、使ったぞうきんを持ち帰りますので、ぞうきんを入れる袋を22日(水)に持たせてください。よろしくお願ひします。



### 冬休みの作品展について

夏休みに引き続き、冬休みも作品展を実施します。詳細は次週の学年だよりでお伝えしますが、懇談の中で実施するかどうかについて質問があったので、早めにお伝えします。無理のない範囲で、工夫をこらした作品に期待しています。また、実施はしますが、保護者の入場はできませんのでご了承ください。



### 理科(「音」)の持ち物について

来週の理科の時間に紙コップ(1個)とつまようじ(1本)を使って糸電話を作る実験をします。忘れずに持たせるようお願いいたします。

### 冬の持ち物について

寒くなってきて、マフラーや手袋を身に付けてくる子が多くなりました。冬の持ち物にも、必ず名前を書いてくださるよう、ご協力をお願いします。